



Porsche Basketball-Akademie – MHP RIESEN Ludwigsburg

29/01/2021 Hier finden Sie alle Informationen zum Verein MHP Riesen Ludwigsburg der Porsche Jugendförderung „Turbo für Talente“.

Der Verein

Die heutigen „RIESEN“ haben ihren Ursprung in der 1960 gegründeten Basketballabteilung der DJK Ludwigsburg. Die Barockstädter sind in der 1. Basketball-Bundesliga eine feste Größe. Seit 2014 gehen sie als MHP RIESEN Ludwigsburg ins Rennen. Seitdem erreichten sie dabei mehrfach die Playoffs. . 2018 stand der Verein im Halbfinale der Basketball Champions League, 2020 folgte mit dem Gewinn der Vize-Meisterschaft der größte Erfolg der Historie.

Mehrere Mannschaften bündeln die Nachwuchspower des Klubs– und dies mit Erfolg. Das U19-Team erreichte seit 2009 durchgehend die Playoffs und ist seit Jahren im nationalen und internationalen Vergleich auf Top-Niveau zu finden. Die U16-Mannschaft wurde 2015 deutscher Meister. Die U14-

und U12-Jungs sorgen fortwährend für Bestleistungen. 2020 gewann Ludwigsburg dabei die europäische EYBL-Division.

Weitere Informationen

Der Nachwuchs

Die Porsche Basketball-Akademie umfasst im Herzen Ludwigsburgs mehrere Mannschaften, die zusammen den Kern des schwäbischen Jugend- und Nachwuchsprogramms bilden.

Vom U12- bis hin zum U19-Nachwuchs werden im Norden der Großregion Stuttgart die (Basketball-)Talente der Zukunft entwickelt. Mit einem sportlich-schulisch-sozialen Fokus verfügen die Barockstädter über ein Alleinstellungsmerkmal, welches sich in den vergangenen Spielzeiten über Deutschland hinaus einen großen Namen machte.

Ludwigsburg gilt im Basketball als nationales Top-Programm mit internationalem Anspruch: Zahlreiche Akteure stehen in National- und Auswahlmannschaften ihrer jeweiligen Verbände. Regelmäßig schaffen junge und aufstrebende Sportler den Sprung auf das Herren-Niveau und in den Berufssport. Viele in Ludwigsburg ausgebildete Akteure feierten in den letzten Jahren ihr Profi-Debüt.

Zahlreiche in der „BBA“ ausgebildete Spieler starteten in den vergangenen Jahren eine Laufbahn als Profi. Mit Jacob Patrick stammt der zweitjüngste Scorer in der Geschichte des deutschen Basketballs aus Ludwigsburg.

Das Engagement

2007 setzte sich die BG Ludwigsburg das Ziel, ihr Jugendprogramm nachhaltig zu stärken. Die Idee: Jugend- und Profibereich stärker vernetzen und einen durchgängigen Weg für junge Talente bis in die Bundesliga schaffen. Außerdem: den Basketballsport in der Region stärken und mehr Kinder und Jugendliche dafür begeistern.

Porsche unterstützt das Programm seit 2014 – und ist als Hauptförderer maßgeblich an der steilen Entwicklung beteiligt. Seit Jahren ist die Porsche Basketball-Akademie nicht mehr aus der Wahrnehmung wegzudenken.

Das Zuhause aller Aktivitäten des Vereins im Jugend- und Nachwuchsbereich bündelt aktuell die schwäbische Power aus Partnervereinen, Partnerschulen, zahlreichen Kooperationen, AGS und einer großen Zahl an Kindern und Jugendlichen, die, die in der Großregion Stuttgart und darüber hinaus regelmäßig Basketball spielen.

Zahlreiche (Ferien-)Camps, soziale Projekte und Engagements wie „Basketball um Mitternacht“ runden

das Engagement der „BBA“ ab, die bewusst ihr Konzept auf drei Säulen – sportlich, sozial und schulisch – aufgebaut und diese gleichermaßen gewichtet hat.

Herausragenden Erfolg hat das Programm auch in der Spitze: Zahlreiche Akteure stehen in National- und Auswahlmannschaften der jeweiligen Verbände. Regelmäßig schaffen junge und aufstrebende Sportler den Sprung auf das Herren-Niveau und in den Berufssport.

Impressionen der Porsche Basketball-Akademie

MEDIA ENQUIRIES



Marc Lieb

Team Lead Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 4475
marc.lieb@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/turbo-fuer-talente/partnervereine/porsche-basketball-akademie-mhp-riesen-ludwigsburg.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/ee2a269c-d238-420d-b9d4-a6b5fc467842.zip>

Externe Links

<http://www.porsche-bba.de/>